早稲田ハウス(株)様からのメッセージ

弊社、早稲田ハウスと銚子電鉄さんは、健康&人生コンサルタントとして各方面で活躍される矢島実先生がご縁をつないでくださいました。

矢島先生が、弊社のノベルティ「ありがとうシール」を銚子電鉄さんの元に届けてくださり、 活用していただけることになったのです。

「ありがとうと言ってもらえる会社になりたい」と本気で取り組む銚子電鉄さん。

そんな姿勢に共感し、今回のネーミングライツプロジェクトに参加させていただきました。 今回命名権をいただいた「外川駅」は、最後の募集枠であり、また、終点でもあることから、 愛称は「ありがとう」が最も相応しく思えました。

当社は松戸市で38年、地道に住まいづくりのお手伝いをさせていただいており、

現在は「健康住宅専門店」として「帰りたくなる家」をテーマに日々励んでおります。

企業は地域の皆様に愛され、役に立ち、必要とされなければ永続できません。

銚子電鉄さんが今後も100年、200年と地域の皆様から必要とされる企業として存続し、

「ありがとう外川駅」を訪れる人が「ありがとう」の気持ちをいつまでも忘れず

幸せになってくださることを願っています。